

-- J'ai une femme à nourrir.

-- Moi aussi.

-- Au fond, je ne suis pas un méchant homme.

-- Moi non plus. Allons, il est tard, et il fait froid sur ce pont. En route, ou je fais feu !

Le voleur, surpris et confus, se résigna à suivre notre ami au corps de garde. Ils y arrivèrent au moment où une ronde de police venait d'entrer. Notre ami conte son histoire. On s'assure du voleur, on le fouille et on le reconnaît pour un forçat évadé des plus dangereux, que la police recherchait depuis quelque temps.

Les agents félicitent notre ami sur sa présence d'esprit et sur l'énergie dont il a fait preuve.

-- A propos, dit tout à coup le chef de la ronde, vous savez que je vous déclare procès-verbal.

-- Pourquoi donc ?

Parce qu'il résulte de vos propres aveux que vous portez des armes sur vous sans en avoir la permission.

Notre ami exhibe alors son pistolet, et montre à l'agent que, faute de chien, il était hors d'état de servir.

-- N'importe, dit l'agent, un pistolet est toujours un pistolet, je vous dresse procès-verbal.

Le voleur, s'approchant alors de notre ami.

Monsieur, lui dit-il, vous m'avez trompé. Ce qui vous arrive doit vous apprendre que la mauvaise foi et le mensonge reçoivent toujours tôt ou tard leur punition.

GEANTS.—Byrne, le fameux géant irlandais, qui mourut à Londres, il y a quelques années, mesurait 8 pieds, 2 pouces. Cornelius Mingrath, qui mourut en 1790, avait 7 pieds 8 pouces. Edouard Malone, autre Irlandais, 7 pieds 8 pouces également. Le Dr. Cheseldon, célèbre anatomiste, parle d'un squelette découvert dans un camp romain, près de St. Albans, Angleterre, et qui lui parut avoir 8 pieds, 4 pouces. Goliath, suivant l'évêque Cumberland, était haut de 11 pieds, et l'empereur Maximilien, de 9 pieds.

INFLUENCE DE LA PEUR.— Un saint Egyptien, en prières au lever du soleil, aperçoit un fantôme qui se dirige sur la capitale. -- Qui es-tu ? -- La peste. -- Où vas-tu ? -- Au Caire. -- Pourquoi ? -- Pour y tuer dix mille hommes. -- N'y va pas. -- C'est écrit. -- Va donc, mais n'en tue pas un de plus. Entendre, c'est obéir. Après la cessation du fléau, la même rencontre se renouvelle. -- D'où viens-tu ? -- Du Caire. -- Combien y as-tu tué de monde ? -- Dix mille suivant l'ordre. -- Tu mens, il en est mort vingt mille. -- J'en ai tué dix mille. C'est la peur qui a tué les autres.

